



Isabel Rodríguez agradece la colaboración de los arquitectos para la puesta en marcha de la Casa de la Arquitectura

Madrid, 10 de enero de 2024.- La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha agradecido la colaboración de los arquitectos para la puesta en marcha de la Casa de la Arquitectura —inaugurada por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, el pasado 18 de diciembre—, durante la reunión que ha mantenido hoy con la presidenta del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE), Marta Vall-Llossera Ferran. La ministra, además, se ha comprometido a “entender la arquitectura como un reto transversal” y ha manifestado su interés en “buscar la excelencia en el diseño de los hogares”.

Asimismo, Isabel Rodríguez ha trasladado a los arquitectos que la creación de un Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana específico “nos da la fortaleza para liderar el objetivo prioritario para implementar el artículo 47 de la Constitución sobre el acceso a una vivienda asequible y cimentar este derecho como uno de los ejes del quinto pilar del estado de bienestar”.

Por parte del Ministerio, además de la ministra, al encuentro han asistido el secretario de Estado de Vivienda y Agenda Urbana David Lucas, y el secretario general de Agenda Urbana, Vivienda y Arquitectura, Iñaqüi Carnicero; mientras que, acompañando a la presidenta del CSCAE, han estado el vicepresidente primero, Juan Antonio Ortiz Orueta, y el secretario general, Laureano Matas Trenas.

Creado en 1931, el CSCAE es el organismo que reúne a todos los colegios de arquitectos de España para la defensa de la Arquitectura. Representa a los colegios y a los más de 47.000 profesionales que ejercen la Arquitectura de forma colegiada en nuestro país ante las corporaciones públicas y privadas y ante los organismos internacionales.

***Enlace para descargar la galería fotográfica:**

https://drive.google.com/drive/folders/1x71yFhx62bwP13dHH29kwkXyybJtCq_q?usp=sharing